



México, D.F., a 14 de octubre de 2008

DIP. CÉSAR DUARTE JÁQUEZ

Entrevista concedida a los medios de comunicación, después de la reunión con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Diputado, hay amenazas en los perredistas, en el sentido de que le piden al Presidente Calderón que retire su iniciativa de reforma energética, o de lo contrario va a haber movilizaciones y, sobre todo, tomas de tribuna, ¿cuál es el papel que usted va a tomar en ese sentido?

RESPUESTA.- Nosotros somos respetuosos de la estrategia y posición de cada partido, de cada grupo parlamentario, de cada corriente interna de cada partido, pero nosotros no podemos adelantar juicios, necesitamos conocer el resultado y la sanción del Senado de la República para poder determinar, una vez llegada, como Cámara revisora, lo que suceda.

PREGUNTA. Diputado, ¿pero tienen algún temor?, ya se están tomando las medidas para evitar que se introduzcan, porque ahora hay una revisión exhaustiva a todos los que entran.

RESPUESTA.- Las instituciones del país no pueden tener temores. El Poder Legislativo es un poder fuerte, bien representado, en donde con toda libertad ventilamos todos los asuntos del país y, claro, hay previsiones por los hechos que han sucedido que han aumentado el grado de violencia.

En ese sentido, tampoco podemos ser ingenuos ni permitir que se vaya a afectar al Poder Legislativo en ese sentido.

PREGUNTA.- ¿Temen que pueda haber algún atentado o una situación aquí en la Cámara?

RESPUESTA.- No tememos; insisto que las instituciones no se rigen por temores. Tenemos precauciones, naturalmente.

PREGUNTA.- Diputado, en este sentido, se está olvidando un poco la inseguridad por este asunto de la crisis económica, sin embargo el narcotráfico...

RESPUESTA.- El tema de la inseguridad es un clamor generalizado, que todos los legisladores, diario, nos comparten, nos ponen en la mesa aquí y es un proceso que va en camino distinto al económico y al energético. Está trabajándose en ese tema.

PREGUNTA.- Diputado, ¿ayer en los acuerdos del Senado se le cerró definitivamente la puerta a la privatización de Pemex?

RESPUESTA.- Nosotros pensamos que sí. Los planteamientos hechos por legisladores que han sostenido estas tesis, son el reflejo que arroja los comentarios que tenemos adelantados a los dictámenes, pero, insisto, esperemos los dictámenes para poder tener una determinación clara del resultado.

PREGUNTA. ¿Va a haber sesión mañana?

RESPUESTA.- Estamos ahorita en sesión, la Junta de Coordinación Política y su servidor tendremos mañana, probablemente, también la reunión del órgano de gobierno conjunto y se determinará en su momento.

Muchas gracias.

-- ooOoo --